

Herausgeber:

Pressesprecher: Michael Knaup
Tel.: 0221 757-1801
Fax: 0221 757-2229
E-Mail: michael.knaup@devk.de
www.devk.de
www.facebook.com/devk

PRESSEMITTEILUNG

Köln, 12.09.2014

Weltkindertag: DEVK Versicherungen seit 20 Jahren „echte Frönde“

Zum 20. Mal ist die DEVK Hauptsponsor der zentralen Veranstaltung zum Weltkindertag in Köln. Der Versicherer lädt alle Kinder ein, am 21. September von 12 bis 18 Uhr im Rheingarten zu feiern – als „echte Frönde“.

1994 hatte die DEVK nur einen kleinen Stand auf dem Weltkindertagsgelände zwischen Heumarkt und Rheingarten. Im Laufe der Jahre kamen weitere Aktionen hinzu. Zum Jubiläum bekommt der Versicherer sogar eine zusätzliche Fläche. Köln feiert den Weltkindertag zum 23. Mal – und zum 20. Mal ist die DEVK als Hauptsponsor dabei. Das Motto des Weltkindertags lautet dieses Jahr: „Jedes Kind hat Rechte!“

35 Mitarbeiter verteilen 8.000 bunte Luftballons

Schon seit vielen Jahren konzentriert sich die DEVK auf soziales Engagement – vor allem für Kinder und Jugendliche. Das gilt besonders für den Hauptsitz in Köln. Dabei ist der Sponsoringbetrag nur ein Teil der Unterstützung. Zusätzlich zu den verschiedenen Kinderanimatoren sind dieses Jahr wieder 35 DEVK-Mitarbeiter im Einsatz. Die haben alle Hände voll zu tun: sie verteilen an diesem Nachmittag rund 4.000 Werbeartikel und ca. 8.000 mit Gas gefüllte bunte Luftballons.

Zum Jubiläum hat sich die DEVK etwas Besonderes einfallen lassen: Auf einer zusätzlichen Fläche können die Kinder an lustigen Mitmachaktionen teilnehmen und gemeinsam mit Clowns jonglieren, balancieren und Teller drehen oder sich bunte Luftballontiere modellieren lassen.

Viel Spaß beim Würfeln, Schminken, Rutschen und Tanzen!

Vor dem DEVK-Zelt am Fuß der Philharmonie-Treppen bilden sich lange Schlangen. Grund ist das DEVK-Würfelspiel: Jedes Kind bekommt ein kleines Geschenk. Welches, richtet sich nach der gewürfelten Augenzahl. Kinderschminken ist besonders bei Mädchen beliebt. Die Riesenrutsche finden die Kinder toll, weil sie hier nicht lange warten brauchen. Sofort mitmachen können die Kids auch auf der DEVK-Bühne am Stapelhaus. Dort animieren Mitarbeiterinnen der Tanzschule van Hasselt die Kinder zum Mittanzen.

Die DEVK engagiert sich für ein familienfreundliches Köln. Neben dem langjährigen Engagement für den Weltkindertag ist die DEVK seit einigen Jahren Partner des Jugendamtes bei den sogenannten „KinderWillkommenbesuchen bei Familien mit Neugeborenen“ – kurz KiWi. Außerdem unterstützt der Versicherer viele kleine Initiativen in der Kölner Region, die jungen Menschen Chancen bieten – unabhängig von Herkunft, Geschlecht oder Lebensumständen. Die DEVK und ihre Mitarbeiter ermöglichen z. B. Sportveranstaltungen, schaffen Lernmaterialien für Schulen an und besorgen Weihnachtsgeschenke für bedürftige Kinder.

Seit mehr als 125 Jahren legen Versicherte in Deutschland ihre Risiken des Alltags vertrauensvoll in die Hände der DEVK Versicherungen. Heute betreuen die DEVK-Mitarbeiter bundesweit rund 4 Millionen Kunden mit 13,7 Millionen Risiken in allen Versicherungssparten. Insgesamt krempeln mehr als 6.000 Mitarbeiter die Ärmel hoch, um schnell und tatkräftig zu helfen. Zusätzlich sind die Sparda-Banken seit vielen Jahren ein verlässlicher Partner. Nach der Anzahl der Verträge ist die DEVK Deutschlands drittgrößter Hausrat-, fünftgrößter Pkw- und siebtgrößter Haftpflichtversicherer.

Kontakt: DEVK Versicherungen, Maschamay Poßekel, Riehler Straße 190, 50735 Köln, Tel. 0221 757-1802, E-Mail: maschamay.possekel@devk.de